



Wettbewerb für öffentliche Apps gestartet

Wettbewerb für öffentliche Apps gestartet
Auf dem heute stattfindenden IT-Gipfel in Essen wurde zeitgleich mit der Vorstellung der öffentlichen Beta-Version der Plattform GovApps.de ein Wettbewerb für öffentliche Apps gestartet. Ziel des Wettbewerbes ist die Förderung der Entwicklung von öffentlichen Apps oder solchen mit einem konkreten Mehrwert für die Allgemeinheit. Entwickler, Unternehmen und Verwaltungen sind aufgerufen, mobile Apps einzureichen. Diese werden dann in den drei Kategorien "Kommunalverwaltung", "Landes- und Bundesverwaltung" und "Entwickler" prämiert. In der Entwicklerkategorie können auch umsetzungsreife Konzepte eingereicht werden.
Der Wettbewerb wird von der Arbeitsgruppe 3 des IT-Gipfels unterstützt. Schirmherrin des Wettbewerbs ist die IT-Beauftragte der Bundesregierung, Staatssekretärin Cornelia Rogall-Grothe. Der Wettbewerb wird von der Zeitschrift eGovernment-Computing durchgeführt. Weitere Informationen finden Sie unter www.govapps.de, www.egovernment-computing.de/wettbewerb

Pressekontakt

Bundesministerium des Innern (BMI)

10559 Berlin

Firmenkontakt

Bundesministerium des Innern (BMI)

10559 Berlin

Das Bundesministerium des Innern ist verantwortlich für die innere Sicherheit. Dazu gehören sowohl die Sicherheit der Bürgerinnen und Bürger als auch der Schutz unserer Verfassung. Weiteres wesentliches Element im nationalen Sicherheitssystem ist der Aufgabenbereich Bevölkerungsschutz und Katastrophenhilfe. Der Bundesminister des Innern kümmert sich um die Sicherheit der Bürgerinnen und Bürger in der Informationsgesellschaft. Er sorgt dafür, dass sie den neuen Informations- und Kommunikationstechniken vertrauen können und dass ihre Privatsphäre geschützt bleibt. Auch Migrations- und Integrationspolitik gehört zu den zentralen Aufgaben des Bundesinnenministeriums. Migration ist ein weltweites Phänomen, dessen Bedeutung seit Bestehen der Bundesrepublik stark zugenommen hat. Der Bundesminister des Innern ist ebenfalls zuständig für den öffentlichen Dienst. Über 5 Millionen Menschen sind in Deutschland beim Staat - beim Bund, bei den Ländern und Gemeinden - beschäftigt.